

伸びゆく力

～ めざす児童像 ～

- *かしこい子：自分の考えをもち伝え合う子
- *やさしい子：友だちや言葉を大切にする子
- *たくましい子：めあてをもち最後までやりぬく子

地域の皆様のご支援の声から

保護者や地域の皆様、明けましておめでとうございます。

1月8日、全校児童の姿勢がよく静寂な中で、落ち着いた始業式を行うことができました。各学年の代表児童6名がこれまでの経験の反省をもとに新年の誓いの言葉を堂々と述べました。

- ・縄跳びをがんばりたい！
- ・他人任せにせず、自主的に行動したい！
- ・挨拶を確実に行いたい！
- ・算数の学習をがんばりたい！
- ・時間を大切にして、早めに行動したい！
- ・礼儀や身だしなみに気をつけたい！

子ども達のがんばりたいと思う素直な気持ちを聞くことができました。

さて、本校では、今年度から地域（みまわり隊）の皆様から、挨拶がよくできる児童を紹介していただき、終業式の時に10名程度の児童を表彰しています。先月、地域の方から紹介用紙の中に次のようなコメントが書いてありました。



登校班8名の先頭に立ち、必ず最初に挨拶をします。続いて、班員が挨拶をしています。特に、夏休み明けからの変化は急成長を感じました。一列歩行、等間隔、道路横断時も途切れることなく、安全を確認しつつ、最後尾が渡れるタイミングも心得ています。統率力や行動力が備わってきました。それは、「挨拶ができる」基本の姿や形から醸成されたものと考えます。本人の低学年の頃を知っているからかもしれませんが、格段の成長です……

このコメントは低学年の児童にもわかるように補足しながら紹介しました。みまわり隊の活動を通して、児童の6年間の成長をずっと見守っていらっしゃることに本当に感謝しています。元気な声で挨拶ができることで、心も成長した証拠がここにあります。

挨拶は、家庭で「おはようございます」、朝食の「いただきます」「ごちそうさまでした」、「行きます」「行ってらっしゃい」に始まります。大人が良い見本を見せることで、子ども達は格段に変わります。毎朝、地域の方は子ども達に温かい言葉がけで接しておられます。子ども達の健やかな成長をめざして、家庭、地域、学校が手を携えましょう。本年もよろしくお願いします。（長富良子）

佐波幼稚園との合同避難訓練の実施 1月11日（金）



佐波幼稚園と合同で自然災害（地震）対応の避難訓練を実施しました。佐波幼稚園の園児が本校のグラウンドへ避難することは初めての試みでしたが、順調に移動することができました。佐波幼稚園の清水園長先生にも講評していただきました。今後は、災害の想定を少しずつ変えて、合同避難訓練をレベルアップしていきます。



外国語活動の授業実践について

2020年度から小学校では新しい学習指導要領に基づいた指導が始まります。今年度から移行の時期に入り、3・4年生が年間15時間、5・6年生が年間50時間、英語を学習しております。

1月9日、本校では英語教育中核教員である山村教諭が4年生での授業を公開しました。

内容は、文房具店において店の方と英語で買い物する場面を想定し、実際に会話してみることを目標にしました。会話の例は、次のとおりです。文房具や数は各自の考えを入れていきます。

店員: May I help you? (いらっしゃいませ)

客: Yes, please.

店員: Do you have a pen? (ペンがありますか)

客: Yes, I do. / No, I don't. (はい、あります/いいえ)

店員: How many? (何本入りますか?)

客: Two. (2本です)

店員: Here you are. (どうぞ)

客: Thank you

児童は店員の立場と客の立場の両方を体験します。グループで活動しますので、会話に困っても、仲間が助けてくれるよう、配慮しました。4年生は今年度から学び始めたのですが、子ども達はチャレンジ精神旺盛で、英語での会話に慣れ親しんでいました。

なお、授業には中学校の先生も見学され、児童が活発に活動している状況を見て感心されました。



地域での活動から



スポーツ少年団の活躍 12月16日(日)

女子ミニバスケットボールチームが山口県ミニバスケットボール冬季交歓会下関大会において、みごと優勝しました。



県内各地のさまざまなチームと対戦して技術をどんどん伸ばしています。

どんど焼き・正月遊び 1月12日(土)

佐波地域青少年育成連絡協議会による活動(佐波わくわくランド)で「どんど焼き」を実施しました。多くの児童と保護者の方が参加しました。

グラウンドでは凧上げやこま回しを親子で楽しみました。屋内では更正保護女性会の皆様のご支援をうけて、「山頭火ふるさとかるた」や佐波地区の「オリジナルかるた」も実施し、盛り上がりました。お汁粉もおいしくいただきました。日本の伝統文化をこれからも継承していきたいものです。



～ 参観日のご案内 ～

*期日 1月24日(木)

*日程

14:00~14:45

【1・2・3・5年生】教科の授業(各教室)

【6年生】「薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室」
(ミーティングルーム)

14:50~15:35

【4年生】「二分の一成人式」(体育館)

～ お知らせ ～

◎田中真理子教諭が12月25日に
第3子(女兒)を出産しました。
母子ともに元気です。

